
CRÓNICA 

  

rent e rentar et do 
Presentan la polera del Chapuzón Kids 

Ochocientos niños y niñas —— Los inscritos ya recibie-  jetivo de resguardar la salud 
ss inscribieron para la segun- — ton en sus correos un código — de los niños y niñas de Pun- 
da edición del Chapuzón Kids, OR que al momento de pre- ta Arenas. 
cuyo it fue presentado aste sentarlo en el evento podrán — Los cupos ya se agotaron 
miércoles enla Costanera del canjgar su kitque incluye una — y la citación para los inseri- 
Estrecho. Considerando que — polera y un morral. Eta acti- tos que deben retirar su kit as 
cada uno asistirá con un adul- — vidad veraniega naco como esto vienes antre las 10 y 16 
toacompañante se esperaque — una alternativa al tradicional horasy el mismo sábado entre 
srca de mil 800 personas se Chapuzón del Estracho que enel 
“ssmerjanenlasaquasdeleetse- ss realiza en invierno, cuya. de Punta Arenas 
chode Magalanesestasábado, - fecha escogida tiene el ob- 

  

  

  

     
    

Solicitan remover 
del cargo al secretario 

de la Corporación 
Municipal de Natales 
> Aunque reconoció su error ante la 

Comisión de Salud, el concejal Jorge Ruiz 
exige que sea desvinculado del cargo. 

El concejal de Natales, Jorge Ruiz, presentó. 
anto la alcaldosa Ana Mayorga una solicitud pa 
za remover del cargo al secretario general de la 
Corporación de Educación, Salud y Menores de 
Natales (Cormunat), Victor Mansilla Vidal 

La petición respondo a que Mansilla efectuó, 
Educación pública: a28 profesores ad O de ade mel EA 

no se les renovará sus contratos y ia ae dat 
advierten disminución de 377 alumnos — iiasecón deta comió de ómus delas 12 

  

    
HL nico del ao escolar 2025 ha sido jo para el lunes 3 de muro, 

        

    

de febrero. 
> Existe molestia por la notificación tardía de los educadores. Según los concejales presentes, Mansilla se- 

aló haber subsanado elesor el mismo día 6, sin 
vna semana de la denuncia embargo algunos denuncian que la prueba de 

ll Sindicato de Trabaja: aquello aún no está ala luz 
dores de la Educación de A su vez, aseguran que la confesión ocurrió 

la notificación tardía del término de debido a qué un medio de comunicación local ya 
contrato a dos docentes a contrata, de morzo podría iniciarse un paro indefinido. | abia publicado la transferencia, siendo la situa- 
“un nuevo balance de cuenta de 28 ción na informada oportunamente ni al Concejo 
profesores que corieron la misma . lidad lo constituyolalisminución de — cuentro ds la mesa de Trabajo, pro- | nial directorio de Cormunat. 
suerte, un proceso que, segun Julián — 377 estudiantes en la matricula ss. gramada para esta 20 di fobrero En | Segúnla misiva enviada a Mayorga, esta ire. 
Mancila, presidente de la organiza- — colar de Punta Arenas entre diciem- asta instancia participarán actores |. gularidad reviste “especial gravedad”, ya que el 

      

  

ción, as manejó de manera desorde- — bre de 2023 y diciembre de 2024, Es-. claves, como el gobernados regio- |. uso de fondos públicos en áreas con fines distin- 
nada y con una alta de sensibilidad: nal repracentantes del Ministerio do | tos vulnera principios fundamentales cola admi- 
hacia los afgcados. Educación, e director ejacutivo del. | nistración financiera 

  

“Aunque algunos docenteshansi- — unguipe directo alas inanzas del is 
doreubicados en sus funciones, nos. tema educativo público, ya que aso. ete de Finanzas al interior de la Corporación du 
tiene claridad sobre lata exactado — tala asignación de subvencion: rante la administración anterior, hoy denunciada 
quienes han logrado reincorporarse, > Mancila crió la nsecióndelServi—— Eltemacentrala discutir giraen | porlaalcaldeea Ana Mayorga. Entre las acusacño. 
ya quelas comunicaciones oiialas cio Localde Educación Pública Sisp) tomo ala propuesta do incrementar | nos, se menciona un desvío de 240 millones de 
han sido, en palabras del diigente, > Magalane, queno mplementócam- — elvalordelahora docente de$18.000 |. pesos destinados ala mejora de infraestructura 
“una mala jugada” al efectuarse du- — pañas, programas ni estrategas pa- a $26.000, una medida que elsíndi- | escolar que se destinaron al pago do sueldos del 

Cabe soñalar que Mansilla ocupó el cargo de 
   

  

  

  

  rante elmes de enero, un periodo en. 1a incentivar la inscripción enloses-. cata considera urgente paragaranti- |. personal de educación, 
el que muchos profesores se ancon-  tablacimientos público, dejando asi. zar condiciones laborales másjustas | Víctor Hugo Mansilla Vidal as el actual ss 
zon de vacaciones o fuera de sus un vacío en la promoción del siste- . y competitivas para los profesores. | eretario general de la Cormunat, nombrado por 
domicilio. ma educativo. "Seguimos pardiendo — Mancila advirtió que, de no recibir. | la alcaldesa Ana Mayorga on diciembre de 2024, 

A ssto so suma la preocupación. alumnos, y aso nos pone en una si-.— unarespuesta satisfactoria por parto. |. Previamente se desempeñó durante la adminis: 
parla denuncia de práctica anisin- — tuación bastante compleja", añrmó el del Ministerio de Educación y elSiep | tración de Fernando Pasedes como jefa de la Uni ical presentada ante Contraloría, — iriganto sindical enfatizando quela Magallanes, qu organización podria. |. dad de Control, prestó servicios en Cultura y lus 
actualmente an proceso de ravisión... recuperación de la matricula asesen- llamar a un paro indefinido que co- de Finanzas durante. 

  

  

  

     
    

El dirigente destacó la importancia. cial para evitar una crisis financiera menzaría el de marzo, fecha enque: Oyarzo 
de que asta denuncia sea tratada aún mayor en el sistema educativo — so nicia oficialmente elaño escola 
con celeridad, debido ala gravedad — dela comuna. Esta decisión busca no sólo ajercer. | educación al Servicio Local de Educación Pú- 
delasunto, aunque teconoce que los presión obre las blica (Slop), recibió una indemnización. Inten- 
tiempos de Contraloria suelen ser Mesa de Trabajo también dar una señal clara ón éxito convertir 
prolongados debido ala alta de per Conmiras abordar esta proble- los docentes no 
sonal yla priorización de otras ges- — mática y buscar soluciones concro- — aceptarla precarización de 
tones. tas, el Sindicato de Trabajadores de — bajo sin luchar por mejores condi- | caldesalo nombró como secretario general de la 

'Osoaspectoque agrava estarea- la Educación convocó al quinto en- — ciones /LPA. Corporación. 
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    $497.723
  $1.045.600
  $1.045.600
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Difusión:
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      15.600
       5.200
       5.200
       47,6%
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